

# El PRI hacia el gane, pero denuncian irregularidades

México D.F., Julio (Reuter). El partido gobernante (PRI) se encaminaba hoy hacia una victoria electoral que le permitiría extender sus 59 años en el poder, mientras los grupos opositores protestaban por irregularidades en la votación.

Carlos Salinas de Gortari, candidato presidencial del gobernante Partido Revolucionario Institucional (PRI) que obtendría así un mandato de seis años, dijo al votar que las elecciones serían "limpias,

transparentes y convincentes".

Pero los grupos de oposición denunciaron relleno de urnas, votos sin credenciales, expulsiones de funcionarios partidarios de las mesas de votación, e intentos por demorar el voto en áreas donde el PRI es débil.

"La verdad es que hay desorden en todo el país", dijo a Reuter en esta capital un vocero del conserva-

—Pasa a la página 62—



**CANDIDATO OFICIAL.** Ciudad de México, Julio 6 (AP-Cablefoto). Carlos Salinas de Gortari, candidato por el Partido Institucional Revolucionario (PRI), emite su voto durante las elecciones presidenciales de este día. Millones de mexicanos acudieron hoy a las urnas para elegir al sucesor de Miguel de la Madrid.

## Gobierno de Guatemala le aumenta a la gasolina

Guatemala, julio 6 (DPA). El gobierno de Guatemala dispuso ayer un incremento en los precios de las gasolinas regular y alto octanaje, así como en el diesel y otros derivados del petróleo, anunció el minis-

tro de Energía y Minas, Rolando Castillo Contoux.

El galón de gasolina (3.75 litros) de alto octanaje pasó de 3.10 a 3.35 quetzales (un dólar igual a 2.70 quetzales), mien-

—Pasa a la página 62—

## Cancilleres de 4 países de CA se reunirán con Shultz

San José, julio 6 (DPA). Los cancilleres de Guatemala, Honduras, El Salvador y Costa Rica se reunirán el 1 de agosto próximo con el secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, según

anunció el canciller costarricense, Rodrigo Madrigal Nieto. Al consultarse sobre la no participación del Canciller de Nicaragua a esta reunión, Madrigal Nieto manifestó que "esta reunión

—Pasa a la página 68—

## Violentas protestas en 4 ciudades ecuatorianas

Quito, Julio 6 (DPA). Un muerto, varios heridos y decenas de detenidos es el saldo preliminar de violentas protestas callejeras ocurridas hoy en cuatro ciudades ecuatorianas, que estuvieron horas después de que el gobierno elevara

los salarios en 31 por ciento y simultáneamente autorizara un alza de las tarifas del transporte.

Las protestas, protagonizadas básicamente por estudiantes, fueron severamente reprimidas

—Pasa a la página 68—



**DEL PAN.** Ciudad de México, Julio 6 (AP-Cablefoto). Manuel Clouthier, candidato presidencial del Partido de Acción Nacional (PAN), visto en la jornada electoral de este día.

## Cinco palestinos sentenciados a la horca en Pakistán

Adiyala, Pakistán, julio 6 (AP). Cinco palestinos fueron hoy sentenciados a la horca por el secuestro de un avión de las aerolíneas Pan American en 1986, incidente en el que murieron 21 personas.

El avión, cuyo vuelo a Nueva York había comenzado en Bombay, India, fue capturado en tierra el 5 de septiembre de 1986 en el puerto sureño de Karachi y permaneció en la pista durante 17 horas antes de que concluyese el secuestro en medio de un tiroteo.

Además de los 21 muertos, casi 200 de los 400 pasajeros sufrieron heridas.

—Pasa a la página 64—

## Comisión del Canal paga \$4.5 millones a régimen panameño

Panamá, julio 6 (AP). El gobierno panameño recibió 4.5 millones de dólares por pagos de prestaciones de seguridad social retenidos por la Comisión del Canal de Panamá a los empleados de ese organismo, se informó oficialmente.

Un comunicado divulgado hoy por el Ministerio de Hacienda y Tesoro dijo que la cantidad reci-

—Pasa a la página 68—

## "Poca imaginativa" versión sobre invasión EU a Panamá

Ciudad de Panamá, julio 6 (DPA). El presidente del Partido Demócrata Cristiano de Panamá, Ricardo Arias Calderón, calificó de "poca imaginativas" las denuncias que hace el gobierno de Manuel Solís Palma sobre una próxima invasión militar de EE.UU.

contra Panamá. "Yo le pediría al gobierno—dice Arias Calderón—que fuera un poco más imaginativo, actualmente parece un niño repitiendo la conducta de sus mayores, en este caso, Cuba y Nicaragua. Debieran ser más panameños, e imitar

—Pasa a la página 64—

## Comunistas polacos buscan arreglo con Iglesia Católica

Varsovia, Julio 6 (Reuter). La dirigencia comunista de Polonia busca un arreglo con la iglesia católica y está dispuesta a dar algo de poder político a opositores, según un alto funcionario partidario.

El jerarca del Partido Comunista, que pidió

permanecer en el anonimato, dijo a periodistas occidentales que su partido mantiene conversaciones con la oposición para ver cómo podrían tener representantes en el SEJM, el parlamento polaco.

Las autoridades comu-  
—Pasa a la página 13—

## EU y Rusia acuerdan más contactos militares

Washington, julio 6 (DPA). Los jefes de Estado Mayor de los EE.UU. y la URSS, William Crowe y Sergei Akhromeyev, acordaron hoy en Washington un amplio programa bilateral de contactos, para los próximos dos años, de jefes militares, con visitas de unida-

des navales. En una conferencia conjunta de prensa, en el Ministerio norteamericano de Defensa, destacaron ambos que eso contribuirá a mejorar la comprensión soviético-norteamericana.

Es la primera vez, des-  
—Pasa a la página 62—

# EU teme represalias de grupos terroristas

Washington, Julio 6 (DPA). Tras el derribo por error de un Airbus iraní sobre el Golfo Pérsico, los EE. UU. adoptaron medidas especiales de seguridad ante el peligro de ataques de represalia de grupos terroristas.

Al mismo tiempo, el presidente Ronald Reagan ordenó estudiar la posibilidad del pago de una indemniza-

ción a los familiares de las 290 víctimas.

La administración Reagan aumentó drásticamente las medidas de seguridad, tanto en sus representaciones diplomáticas en todo el mundo como en los aeropuertos del país.

Por otra parte, el State Department

—Pasa a la página 68—



**CONTRAS.** Miami, julio 6 (SIFDN). Adolfo Calero, uno de los líderes Contras, expuso hoy la crisis que enfrentan los rebeldes que combaten al régimen de Managua.



**AKHROMEYEV EN E.U.** Washington, julio 6 (AP-Cablefoto). El comandante general del Estado Mayor soviético, Almirante, Sergei Akhromeyev, derecha, pasa revista a la

Guardia de Honor durante las ceremonias de bienvenida al Pentágono. A la izquierda, le acompaña su contraparte norteamericano William J. Crowe.